



Arica, jueves 19 de Enero del 2017.-

Sr. Fernando Álvarez Noguera
Editor en Jefe
Revista Mexicana de Biodiversidad
Pte.

Estimado Dr. Álvarez,

Por medio de la presente quisiera someter a revisión en su prestigiosa revista el manuscrito “Resurrection and redescription of *Liolaemus reichei*, proposal of a Neotype to stabilization of the taxonomy” de los autores Pablo Valladares, Richard Etheridge y Cristián Abdala.

Este manuscrito intenta zanjar una controversia taxonómica de dos especies de lagartos del Género *Liolaemus*, que producto de su similitud han sido sinonimizadas en base a registro fotográfico de una serie sintipo de una de ellas, pero que a nuestro juicio no se ha desarrollado un análisis profundo de las diferencias morfológicas entre ambas especies, por la imposibilidad de revisar dichos ejemplares que se encuentran en una colección de Europa.

En nuestro trabajo proponemos una solución taxonómica basada en los preceptos del Código de Nomenclatura Zoológica, proponiendo un neotipo, y haciendo una redescricpción profunda de la especie en controversia.

Cabe mencionar que este manuscrito no está siendo sometido a otra revista, y que todos los autores están en pleno conocimiento de estar en este proceso con vuestra prestigiosa revista.

Sin más que decir, me despido cordialmente de Ud. esperando su pronta respuesta.



Dr. Pablo Valladares Faúndez
Departamento de Biología
Facultad de Ciencias
Universidad de Tarapacá
Arica, Chile